
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 23.09.2019 n.22 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciannove, il giorno venitre del mese di settembre alle ore 10,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusta convocazione del 17.09.2019 per  trattare il seguente o.d.g.: 

Avanzamento lavori per bando compostiere di comunità.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa,  Mirabella Felicia,   Giannone Vincenzo,Buscema 

Marianna e Alfano Daniele.Presenti altresì l'Assessore I.Fiorilla, il dirigente del SRR Dott. Fabio 

Ferreri, in funziario del SRR Geom. Marino Salvatore e il Capo Settoreb LL.PP. Ing. A.Pisani.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

La presidente ringrazia gli intervenuti,riferisce che la commissione in altre riunioni ha trattato tale 

o.d.g per l'importanza dello stesso, data l'imminente scadenza del bando.

Il consigliere Gianone interviene sottolineando l'importanza del bando, un'opportunità per l'Ente in 

quanto finanziato interamente dalla Regione Siciliana.

L'Assessore Fiorilla riferisce che l'A.C. è favorevole al progetto,in quanto c'è interesse da parte 

della collettività.Tale progetto sarebbe  se finanziato l'inizio di una gestione virtuosa  dei rifiuti.

Il dirigente della SRR Ato 7 Ragusa ,illustra la situazione sull'impiantistica presente per il 

compostaggio in provincia di Ragusa (Cava dei Modicani,Ragusa  e C.da  Pozzo Bollente, 

Vittoria).Attualmente Scicli ha disponibilità di conferimento presso Cava dei Modicani di 800 

tonnellate di organico, elevabili a 1253 circa di tonnellate con l'avvio dell'impianto di Vittoria.

Riguardo al progetto in questione, lo stesso riferisce  che non può essere risolutivo del problema 

rifiuti a Scicli,ma potrebbe innescre un circolo virtuoso nella riduzione dei rifiuti di natura organica.

Dopo ampia ed approfondita discussione,si è pervenuti all'impegno da parte date dell'A.C. nel far 

pervenire a stretto giro di posta, alla SRR Ato 7 Ragusa, una richiesta formale di collaborazione  

sulla fattibilità del progetto.Alle ore 11,15 si allontana il consigliere Alfano.

A questo punto  l'Assessore e il Capo Settore Ing. A.Pisani  prendono atto di quanto necessario e 

si impegnano formalmente ad adempiere  a quanto richiesto.A fine di una fattiva collaborazione  al 

termine della seduta della commissione, l'Assessore Fiorilla accompagnerà i tecnici della SRR 

presso i siti individuati in prima battuta per l'allocazione delle compostiere e verificarne la 

sussistenza dei requisiti necessari.

 



Alle ore 12,00 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante
f.to G.Donzella    La  Presidente della Commissione
     f.to  Iurato Maria Teresa
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